

# Les trois petits cochons

Une fin parodique

Et à trois pas de chez eux, sans qu'ils sans doutent, vivait le vieux méchant loup, autrefois appelé " Le grand méchant loup".

Un jour, le cochon le plus grassouillet proposa à ses frères de partir manger au snack-bar le plus branché de la ville.

Le deuxième cochon grassouillet dit :

- J 'arrive !!!

Et hop ! il déboula l'escalier comme un boulet de porc.

Le troisième grassouillet cochon enfila ses Converse et rejoignit ses frères au snack-bar. Ils mangèrent jusqu'à en exploser ! Seulement voilà, le loup arriva en fauteuil électrique. Les trois vieux cochons furent surpris de voir ce bon vieux loup (qui, d'ailleurs, était coincé dans les portes électriques) utilisant la toute nouvelle technologie moderne. Le premier vieux cochon dit à ses frères :

- On devrait l'aider car nous ne sommes pas des monstres mais des porcs ! Euh non, des cochons plutôt !

Et ils partirent aider le loup.

Celui-ci, les voyant arriver, essaya de s'enfuir en appuyant sur tous les boutons de son fauteuil. Les trois vieux cochons tirèrent de toutes leurs forces. Le loup les remercia et, en échange de leurs services, il leur offrit une Porsche qui devint vite une porcherie.

Wendy Legros